



2014. 12. 19

甲子園二葉幼稚園

クリスマスを迎えました。2014年も残りわずかとなりましたね。

皆さまにとってこの一年はいかがでしたでしょうか。

創立90年の幼稚園の歩み、そして今年91年を迎えました。振り返ってみると、いたらないことも多々あったかと思いますが、保護者の皆さまや子どもたちの笑顔に支えられ、ここまでくることができました。

フェスティバルには「雨」という試練を与えられ、クリスマスにはリハーサルを中止せざるを得ない状況となり、神さまは私にいろいろなことを問われました。

それでも、良いように神さまは計らってくださいました。決して困らないように。そして、子どもたちの成長、嬉しい姿に元気をもらい、こうして乗り切ることができました。感謝、感謝の日々でした。皆さまありがとうございました。

嬉しいクリスマス、どうぞ皆さまのところにも大きな喜びが訪れますように。

MERRY CHRISTMAS !

冬休みも風邪など召されませぬように、どうぞお元気で良い日々を。
そして新しい年、2015年の3学期、また元気に顔を合わせましょう！

園長 田村 三佳子

フェスティバルの収益について

純利益は、521,033円でした。皆さまのお働きのおかげと感謝申し上げます。

使途について詳しくは、クリスマス献金と共に1月のおたよりでお知らせいたしますが、ユニセフとキリスト教保育連盟やイエス団を通して東北、フィリピン等私たちの助けを必要とされている方々へお届けしたいと思います。

皆さま、ありがとうございました。



赤ちゃん誕生おめでとうございます

もも黄組 森田早穂ちゃんとひまわり組 森田憲臣くんの弟さん 蒼臣(そうしん)くん
11月1日生まれ …ご報告が遅くなりました

クリスマスプレゼントとして…

年長組はトランプを、年中組はカルタを、年少組には折り紙の本をお渡ししました。
どうぞお家で遊んでくださいね。

こまは…

好きな色を自分でぬり、それぞれに練習をしてきました。(年少は手回し、年中・年長はひものこまを)一度持ち帰りますのでどうぞお家でもまわしてみてください。

3学期になりましたらまた園にお持たせください。

尚、ひもは1本50円で購入できますのでなくされた方は担任までお知らせください。

年中組、年長組はなわとびを持ち帰ります

良い機会ですからお家でも練習してみましょう!(くれぐれも無理強いのないように)

おはようノートは…記入のため冬休みの間 預かせて頂きます。

3学期は…1月9日(金)おもちつきより始まります。8:45~13:00の保育です。

持ち物は、上履き、スモック他2学期末に持ち帰ったもの、空のお弁当箱、お箸または、
フォーク *お手伝いくださる方は:上履き、エプロン、三角巾、マスク

*お手伝いについては、希望者多数により調整させていただきました。

1月の保育料は…

1月5日(月)に引き落としになりますのでご確認をよろしくお願いいたします。

ホームクラスは

12月22日(月)・26日(金)・1月5日(月)~8日(木)は、9:00~18:00まで行います。

冬休みですので、お家で過ごされるのもいいかと思いますが、それぞれ事情も異なりますので、必要な方はどうぞご利用ください。他日緊急連絡は、園長自宅(46-6715)まで。

冬休みには…

とても良い機会ですから、お子さまにも大掃除を手伝ってもらったり(かえって手がかかってしまうかもしれませんが…)…年末の買い物に連れて行ったり(もっと大変でしょうか)…、年の暮れの生活の様子を是非伝えてあげてくださいね。

自分のおもちゃを片づける!これならみんなできますね。

また、お正月にはご家族でのんびりとカルタやトランプなどのゲームでも…。(これは実は、論理思考を促す良い遊びです)日本ならではの過ごし方を伝える良い時であります。

それぞれのお家のお正月をどうぞお楽しみください。

では、どうぞよい冬休みをお過ごしください!